

CRAS Infos du 12 avril 2024

Rififi entre le CRAS et des antifas de Toulouse ou d'ailleurs



Réponse du Cras à un texte diffamatoire. Courrier envoyé à nos adhérents et adhérentes ainsi que sur certains sites qui ont reproduit le texte publié par IAATA.

Bonjour,

Depuis quelques années un vent mauvais (calomnies, pratiques policières, agressions, censures...) souffle sur le "mouvement" révolutionnaire. Toulouse n'est pas épargnée. Après d'autres, le Centre de documentation est ciblé par la publication, sur le site laata de Toulouse*, d'un article diffamatoire, mensonger et anonyme : "le Cras invite puis désinvite l'extrême droite antivax"* . Article repris et publié par les "camarades" d'Indymédia Nantes, d'Indymédia Lille...

Tu trouveras :

Page 2 et 3 - Signée par la Collégiale qui gère l'association : **Le droit de réponse du Cras, concernant l'article publié le 26/03/2024 par laata.info. sous le titre : "le Cras invite puis désinvite l'extrême droite antivax"**

Page 4 et 5 - **"le Cras invite puis désinvite l'extrême droite antivax"** texte anonyme et une affiche dont le Cras n'est pas à l'origine.

Sur cette triste histoire le Cras a constitué, à l'aide des documents, un dossier chronologique des événements. Il est consultable à l'association.

**Droit de réponse du Cras concernant l'article publié le 26/03/2024
par Iaata.info sous le titre :
"le Cras invite puis désinvite l'extrême droite antivax" .**

Le Cras prend ses distances, le Cras prend position.

Le Cras est un centre d'archives d'histoire sociale dédié à la mémoire des luttes révolutionnaires anticapitalistes et anti-autoritaires, locales et internationales. C'est un lieu dans lequel se déroulent des soirées-débats ; certaines sont organisées directement par l'association et dans d'autres cas le Cras prête ses locaux à des associations, à des groupes et à divers collectifs. Le programme de ces conférences/débats est décidé par la collégiale qui anime le Cras.

Mais, d'après certain.e.s, nous serions devenus poreux aux idées proches de l'extrême droite et cultiverions des proximités douteuses avec des « soraliens » racistes, masculinistes et homophobes et on ne s'en rendait même pas compte !

Heureusement qu'on a eu la mauvaise idée d'accepter d'accueillir une soirée publique pour parler des dangers des vaccins Covid.

Soyons parfaitement clair.es à ce sujet : une conférence dans nos locaux avec Christine Cotton et Jean-Marc Sabatier dont les accointances avec les milieux d'extrême droite sont avérés était, une bêtise, une erreur, une faute, dont acte.

Nous avons bien été prévenu.e.s par des militants antifascistes du site "action antifouchiste" de qui nous allions accueillir.

Le Cras a donc annulé cette conférence après une décision collective, ce qui prend toujours un peu de temps.

Le communiqué qui annonce l'annulation, rédigé le lundi 11/03, a été diffusé le mardi 12/03 pas vraiment en catimini.

Entre temps des flots de dénonciations injurieuses à propos du Cras ont été diffusées par le collectif « action antifouchiste » sur leur site puis envoyé sur X (merci à lui ou eux de nous avoir bien calomnié.e.s).

Nous avons rédigé alors un communiqué en demandant un droit de réponse. "Action antifouchiste" a refusé de le publier, ça ne leur convenait pas. Ils nous ont écrit, que nous n'étions pas honnêtes.

Malhonnêtes mais pas encore tout à fait "soraliens" en quelques sorte, nous aurions pu en rester là....

Pour notre bonheur et l'édification de toutes et tous vint alors la courageuse contribution anonyme dans Iaata!

Ouf grâce à elle, nous allions pouvoir en finir avec la porosité, la proximité, les accointances et les complaisances.

Mais d'abord, on a respiré un grand coup, vu que nous étions un peu fatigué.e.s.

D'autres que nous plus tard, après 4 ou 5 décennies d'implications dans les luttes sociales connaîtront peut-être ces moments de fatigue...

On a regardé un peu en arrière et on s'est dit :

"Dans les années 1980, le Cras était pratiquement composé d'autonomes libertaires toulousains, les choses étaient "simples". Depuis 2019, avec l'ouverture du local, l'association a pris une nouvelle dimension, la composition des membres n'est plus la même. Et si ces derniers adhèrent au projet, ils

arrivent d'horizons politiques et sociaux divers. C'est un patchwork : anarchistes, libertaires, communistes libertaires, conseillistes, communistes anti-autoritaires, syndicalistes, sympathisant.e.s du courant anti-industriel, mais aussi sans étiquette, végan.e.s, éleveurs de brebis, gilets jaunes, vacciné.e.s, non vacciné.e.s... Quel collectif peut se vanter d'avoir une telle composition ? Et, il n'y a au Cras ni cheffe, ni chef, ni porte parole, la collégiale qui l'anime peut être traversée de sensibilités diverses, mais il n'y a pas d'indulgence envers les fascistes, et autres courants autoritaires.

Le Cras prend ses distances, le Cras prend position :

Merde aux racistes, aux masculinistes, aux homophobes et à tous les autres phobes. Soral on t'aime pas, pas du tout.

Et sinon, pour savoir plus précisément, ce que nous aimons et n'aimons pas, le mieux c'est de passer nous voir et de venir nous causer au local du Cras... Ce sera toujours plus correct que de produire et de diffuser des textes calomnieux et non sourcés.

PS : Ce texte met fin pour nous à cette pénible séquence, il n'y aura pas de réponse à la réponse de la réponse.

Il nous reste quand même une question : après le Cras, à qui le tour ?

Pour le CRAS, La collégiale le 2 avril 2024.

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^

<https://iaata.info/Le-CRAS-invite-puis-desinvite-l-extreme-droite-antivax-6524.html>

Le CRAS invite puis désinvite l'extrême droite anti-vax

Publié le 26 mars 2024

Le CRAS , au 39 rue Gamelin a Toulouse se présente comme un Centre de Recherche pour l'Alternative Sociale et se propose de "rendre accessible au public des traces des luttes émancipatrices". En réalité, le local cultive une proximité avec l'extrême droite antivax locale.

Côté face le CRAS invite le public à "découvrir de riches archives sur l'histoire des luttes" - y compris antifascistes, féministes et antiracistes - et en sous main cultive une proximité douteuse avec les milieux antivax de toulouse , bien connus pour être cul et chemise avec l'extrême droite.

Et là ou on pouvait critiquer une grande porosité avec les idées complotistes proches de l'extrême droite, le doute n'est plus possible, une limite a été franchie et aujourd'hui ils donnent une tribune à des politiques d'extrême droite.

Ce samedi 23 mars avaient été invités deux espèces de scientifiques antivax pour parler des dangers des vaccins.

Mais qui sont donc les invités de marque , qui vont devaient avoir une tribune pour se faire connaître et faire leur petit business de gourou pseudo scientifique en manipulant les gens ? (1)

Dans la présentation de l'événement ils étaient décrits ainsi :

Christine Cotton biostatisticienne pour l'industrie pharmaceutique et Jean-Marc Sabatier, docteur en biologie cellulaire et microbiologie, tous deux auteurs d'ouvrages de références.

Mais quand on creuse un peu qui est donc Christine Cotton ?

Christine Cotton est l'autrice du best seller (eh oui , être "antisystème" ça rapporte gros) "Tous vaccinés tous protégés" qui se trouve sur l'affiche de présentation de l'événement qui devait avoir lieu au CRAS.

Ce livre est d'ailleurs introduit par un éventail de politiciens : l'avant propos est fait par de Virginie Joron députée du RN, Martine Wonner une politicienne ayant navigué dans différentes formations politiques notamment LREM, qui a participé au "documentaire" de propagande conspirationniste Hold-Up et une autre politicienne la députée écologiste Rivasi (exclue de son parti à la suite de cela).

Et ou était donc Christine Cotton ce mois ci dernière ?

Le 9 mars dernier elle donnait une conférence payante : "Quelle confiance accorder aux médicaments en 2024 ?" à Strasbourg (2) pour le compte d'égalité réconciliation, le parti d'Alain Soral (3).

Et Jean-Marc Sabatier ?

Sa dernière interview en date portant sur le Covid 19 avait lieu sur radio courtoise , lieu d'expression de tous les nationalistes, une radio connue pour ses positionnements raciste entre autres.



Bref on n'a pas besoin de gratter beaucoup pour comprendre le glissement entre ce qui est présenté comme une discussion sans ancrage politique particulier sur les vaccins vers la propagande d'extrême droite.

Cette collusion entre les courants antivax et l'extrême droite n'est pas nouvelle et fait l'objet de nombreux textes donc on ne va pas revenir dessus.

Une fois la conférence annoncée, des militants antifascistes ont fait part au CRAS de qui ils allaient accueillir. Et visiblement le CRAS n'a pas assumé et a annulé l'événement, en tout cas Christine Cotton indique sur ses réseaux sociaux que suite à des menaces elle a été annulée.

La question demeure : pourquoi cette conférence était censée avoir lieu dans un lieu qui prétend promouvoir l'émancipation ? Et l'annuler en catimini ne change rien, il n'y a rien de surprenant à ce que des entrepreneurs d'extrême droite aient choisi ce lieu pour faire leur promotion, de base le CRAS avait validé ce choix pour ensuite changer d'avis mais cela ne suffit pas, une clarification s'impose.

En 3 secondes de recherches, le camp politique des intervenants est flagrant, le CRAS ne pouvait pas l'ignorer, de la même manière que les soraliens ont choisi ce lieu parce qu'ils se sentaient bienvenus en son sein.

Le CRAS doit prendre position, soit prendre ses distances clairement avec le racisme, le masculinisme et autres positionnements défendus par Alain Soral et toute la nébuleuse qui l'entoure, soit assumer ses positions et arrêter de se prétendre ne serait-ce que "progressiste" ou quoi que ce soit qui s'en rapporte. Un tel grand écart politique relève soit de la malhonnêteté soit de la décomposition politique la plus grave.

(1) <https://infodujour.fr/sciences/73571-conference-debat-a-toulouse-vaccins-effets-indesirables>

(2) <https://www.egaliteetreconciliation.fr/Quelle-confiance-accorder-aux-medicaments-en-2024-Conference-de-Christine-Cotton-et-Stephane-Gayet-74989.html>

(3) pour ceux qui ne connaîtraient pas Alain Soral, si on devait le résumer il hait toutes les personnes qui ne sont pas de gros bonhommes blancs, musclés et virils partageant ses idées. Ses cibles de prédilection sont les juifs, les femmes, les étrangers et les homosexuels. Mais c'est également un business man qui vend sa propagande politique et des articles survalistes pour se faire des sous. Il a lancé son "association" égalité réconciliation en 2007 avec des membres du GUD pour faire sa promo et diffuser ses idées.